

*Für uns bist Du immer da!*

Nach dreizehn Jahren mit Geduld und grosser Tapferkeit klaglos ertragener Parkinson-Krankheit hat uns am Sonntag, 17. März, meine grosse Liebe, Andys herzensguter Papi

# Werner «Billy» Frieden

26. September 1945 – 17. März 2019

verlassen.

Wir haben so vielen Ärzten und Pflgeteams für ihre Pflege zu danken, vor allem aber unserem Hausarzt Dr. Danilo Erba. Unglaublich, wie sie sich alle für unseren lieben Verstorbenen eingesetzt haben.

Wir sind so unsagbar traurig und doch erleichtert, dass Billys Leiden jetzt ein Ende hat. Wir vermissen ihn so sehr.

In tiefer Trauer:

Eva Frieden-Elliker

Andy und Judith Frieden

und alle seine lieben Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 22. März um 15 Uhr im Krematorium Riazzino statt. Die Urne wird zu einem späteren Zeitpunkt beigesetzt.

Traueradresse: Eva Frieden-Elliker, Casa Eva, 6655 Intragna